



Gabinete de Política Social pone en marcha “Oportunidad 14-24” en Pedro Brand

Descripción

El programa se llevará a cabo en el Centro Tecnológico Comunitario (CTC) de Pedro Brand, en el que jóvenes que no estudian ni trabajan tendrán nuevas oportunidades.

Pedro Brand, Santo Domingo, 2 de marzo de 2021.- El programa “Oportunidad 14-24” fue inaugurado hoy por el coordinador del Gabinete de Política Social, Tony Peña, en el municipio de Pedro Brand de la provincia Santo Domingo. El plan piloto de este programa de reinserción laboral y social destinado a jóvenes entre 14 y 24 años cuenta ya con 5 centros abiertos.

El programa, en el que jóvenes que no estudian ni trabajan tendrán acceso a nuevas oportunidades, fue puesto en marcha en el Centro Tecnológico Comunitario (CTC) de Pedro Brand, durante un acto junto a instituciones del Estado, representantes de la iglesia y del sector empresarial.

“Pensamos iniciar el programa Oportunidad 14-24 al menos en 20 comunidades más este año. Este jueves empezamos también en Los Castillos en el distrito municipal La Victoria. Donde haya un Centro Tecnológico Comunitario (CTC) o un Centro de Capacitación en Informática (CCI) de INDOTEL, vamos a abrir Oportunidad 14-24, porque queremos cubrir todo el territorio nacional con oportunidades para jóvenes que por su condición social no las tienen”, declaró el coordinador del Gabinete de Política Social, Tony Peña.

El acto, que fue encabezado por Peña, contó además con la presencia del director de los Centros Tecnológicos Comunitarios (CTC), Isidro Torres; la ministra de la Juventud, Luz del Alba Jiménez, el alcalde de Pedro Brand, Wilson Paniagua, los directores nacional y ejecutivo de Oportunidad 14-24, Martín Almonte y Federman Cruz respectivamente.

Tony Peña indicó además que Oportunidad 14-24 representa un giro de 180 grados en la vida de los jóvenes, “por eso les digo que aprovechen la oportunidad, que vayan a tomar sus clases, si ustedes cumplen con eso, el Gobierno les va a cumplir cien por ciento, y tendremos mejores hombres y mujeres”, exhortó.

En tanto, la ministra de la Juventud, Luz del Alba Jiménez, destacó que gracias al programa Oportunidad 14-24 “querer sí será poder”, y aprovechó para hacer un llamado a la juventud: “Es momento de cambiar, los jóvenes querían ayuda, ahora la tienen, ¡aprovéchenla!, su futuro depende de ustedes”.

Durante el plan piloto de **Oportunidad 14-24**, inaugurado por el presidente Luis Abinader en noviembre de 2020, más de 1 000 jóvenes con edades entre 14 y 24 años de distintos barrios del Gran Santo Domingo, que viven en condición de vulnerabilidad y alto riesgo, tienen acceso a formación técnico profesional, becas, provisión mensual de alimentos crudos, transporte a los centros de estudios, entre otros beneficios. El programa cuenta con la colaboración de 24 instituciones gubernamentales.

Fecha de creación

2021/03/02